

Mein Name ist: **Belko**

Mein Alter: ca. 1 Jahr

Ich bin auf der Station seit: 2014



Meine Geschichte in Kürze: Asja hat mich im vergangenen Herbst völlig abgemagert und hinkend an einer Tankstelle aufgelesen. Sie hat mich ganz schnell zur Vetklinik gebracht, wo sie mich untersucht und geimpft haben. Kurz darauf durfte ich dann auf die Station zu Magi kommen. Hier gefällt es mir sehr gut. Ich habe liebe Kameraden zum Spielen und Asja und Magi sorgen sich rührend um mich. Mein Beinbruch konnte leider nicht operiert werden, da ich auch noch Staupe bekommen habe. Die ist jetzt wieder weg, aber für eine OP ist es nun zu spät. Nun werde ich halt weiter hinken, aber rumspringen kann ich trotzdem ganz doll. Sie hätten mich auch gerne in die Schweiz in ein schönes Zuhause vermittelt, denn ich bin ein ganz lieber Hundeböy, aber das geht leider nicht, weil ich einen kupierten Schwanz habe...

Am liebsten habe ich: Mit Marry-Lu und Lazka spielen und mit Hero um die Wette rennen.

Was ich nicht so gerne mag: Kuscheln mit fremden Menschen...

Meine liebsten Freunde sind: Mascha, Dascha, Bally, Bambi, Lazka und Marry-Lu und Hero, obwohl er schon erwachsen ist.

Mein grösster Wunsch: Dass ich liebe Paten finde und hier auf der Station bleiben darf.

Und übrigens: Mein Hinken ist schon sehr viel besser geworden und mein Vertrauen in die Menschen wächst... Seit ich hier auf der Station bin, hat mich noch nie jemand böse angeguckt oder mich ausgeschimpft oder mich geschlagen. Ich hätte es früher nicht geglaubt, dass es auch eine solche Welt gibt.

Erstellt Januar 2015